



Les saisons musicales en Ré le 19 avril au Bois Plage

dimanche 12 avril 2015, par [lpe](#)

Le festival créé en 2011, prend un nouveau cap pour naviguer vers d'autres horizons musicaux en vous embarquant pour quatre concerts en 2015...

Sébastien Hurtaud, brillant violoncelliste, d'origine rochelaise et Pamela Hurtado talentueuse pianiste ont bien voulu nous accompagner en prenant la barre comme directeurs artistiques. Ils se chargent de la programmation des concerts en nous faisant faire le tour du monde. Nous leur souhaitons bon vent. Cette nouvelle aventure musicale sur l'Île de Ré devient LES SAISONS MUSICALES EN RÉ.

La programmation des concerts sera orientée sur la découverte des plus belles pages du répertoire classique et contemporain de compositeurs universellement connus. Les œuvres seront jouées par des interprètes prestigieux comme par le passé.

Avant ou après chaque concert, les artistes iront à la rencontre des jeunes dans les écoles, des personnes handicapées, en maison de retraite, dans les hôpitaux, pour parler de l'histoire de la musique, des compositeurs, des œuvres, des instruments, etc..

D'autres projets interactifs s'ajouteront à ces programmes. Le premier concert du « Printemps » est prévu le dimanche 19 avril 2015 à 18h en l'Église Notre Dame du BOIS PLAGE.

Détails sur www.ar4s.fr